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CHRONOLOGIE 

Davantage de photos des Rencontres sont disponibles dans les Galeries d’images sur le site 
https://g2hj.fr/ . 

2000 

Du message reçu d’Alain Paget le 23 novembre 2022 : 

J'avais déjà des contacts avec la plupart des membres (du G2HJ de maintenant ) dès 
l'année 2000 et des mails que je n'ai hélas pas retrouvé encore. Mes premiers contacts 
Pierre-Marie [Grenier-Boley], Colette [Grenier-Boley], René Girod, Jean-Marie Girod. 

2004 

Du message reçu d’Alain Paget le 23 novembre 2022 :  

Notre première rencontre informelle date de 2004 à Prémanon où nous étions que 5. 
Roger Revil était venu avec Régine, que de souvenir!! 

2006 

Le logo 

Un papier reçu de René Girod le 25 novembre 2022 explique comment cela s’est fait qu’il a 
créé le logo qu’utilise toujours l’Association. 

... J’ai dit que je ferais quelques lignes sur la création du « logo » G2HJ, que j’ai conçu 
suite à un appel de Pierre-Marie [Grenier-Boley], avant la création du G2HJ en juillet 
2006. 

... Je dirais simplement que l’idée était de trouver un graphique rappelant le Haut-Jura, 
j’ai donc choisi le sapin, et comme le lieu de naissance de l’organisation était Prémanon, 
j’ai choisi le clocher de son église. J’ai d’ailleurs retrouvé la photo qui m’a servi d’esquisse 
au dessin. Je dois dire aussi que quelqu’un m’avait suggéré de mettre plutôt un clocher au 
dôme arrondi, plus typique dans le Haut-Jura (genre clocher des Rousses), mais pour moi, 
c’était faire affront à Prémanon, berceau du G2HJ. 

L’association avait été déclarée à la Préfecture du Jura sous le n° W393000451 en date du 
04 juillet 20061. 

Les Rencontres 

Du message reçu d’Alain Paget le 24 novembre 2022 où il explique pourquoi cette date du 
19 août 2006 pour la première réunion G2HJ :  

On faisait les expos le jour de la fête du village ce qui nous a conforté par la suite de 
continuer les expos ce jour là. 
... 
Je faisais de la généalogie depuis 1996 et avait adhéré au Cegfc où j'ai connu Mme Macle 
la présidente, c'est elle qui m' a demandé de mettre les cahiers de Mr Bailly-Bazin sur 
ordinateur. Par la suite je faisais venir les microfilms (en autres des Rousses ) car faire les 
trajets Lons-le [-Saunier] Grenoble une fois par mois pour 8h de recherche devenait 
difficile . J'étais aussi en relation avec M Bourgeois (site Racines), avec Remy Démoly et 

                                                       
1 Récépissé de Déclaration de Création de l’association no W393000451 (du « livre » de l’Association tenu par 
son secrétaire, image 20221107_131109). 

https://g2hj.fr/
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avec un certain Remy Dumont Fillon. Quand Colette [Grenier-Boley] a demandé à ce que 
l'on créé une association, j'ai dit Banco et je me suis proposé en tant que trésorier. C'est 
ainsi que j'ai connu des Alain Paget (3), Nicole Fournier et tant d'autres et que j'ai 
retrouvé mes racines. 

 
Photo reçue de 2006 d'Alain Paget le 2 décembre 2022. « On reconnait Marie Thérèse au fond et cachée par mme 

Malfroy. » 

L’Assemblée Générale 

L'Association a été créée en 2006, et cette année a eu lieu la 1e assemblée générale 
approuvant les statuts.2 

Cette première Assemblée Générale a eu lieu le 19 août 2006.3 

Président : Pierre-Marie Grenier-Boley, Secrétaire : Chantal Berry, Trésorier : Alain Clément 
Paget. 
Présents étaient Pierre-Marie G-B, Alain Paget, René Durrafour, Rose-Marie Léger, 
Christiane Grenier-Boley, René Girod, Jean-Marie Girod, René Berrard et Colette 
Grenier-Boley. Ont été votés membres du Bureau, en plus du Président, Trésorier et 
Secrétaire : Vice-présidente : Christiane Grenier-Boley, Secrétaire Adjointe : Colette 
Grenier-Boley et Membre Consultant : René Girod. 

                                                       
2 Christiane Grenier-Boley, le courriel qu’elle m’a adressé le 3 novembre 2022 
3 Compte rendu de la première Assemblée Générale le 19 août 2006 en vue de la formation de l’Association 
du G2HJ en la salle des fêtes de Prémanon (du « livre » de l’Association tenu par son secrétaire, images 
20221107_131232 et suite). 
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Le message reçu d’Alain Paget le 23 novembre 2022 était accompagné d’images du compte 
rendu manuscrit de cette première assemblée générale de l’association du 19 août 2006. 
Sur les deux feuilles nous lisons : 

La cotisation était de 10€. 

Présents étaient : M Grenier-Boley, « Consultant » R Girod, Mme Ch. Grenier-Boley, Mme 
Chantal Berry, M René Berrard, M Alain Paget, M Christian Duraffourg, Mme C. 
Grenier-Boley, Mme Rose Marie Léga, M René Michalet, M Jean-Paul Maitenaz, Mme M.C. 
Morel-Fourrier, M Jean-Marie Girod et un nommé Bailly-Béchut (prénom illisible). Tous ont 
signé la feuille. 

Le rapport moral comprenait la lecture et explication des statuts, la constitution du CA, des 
remerciements et l’historique de la création de l’Association. 

Les projets en vue étaient la numérisation des actes de Longchaumois, Morbier, Morez, 
Tancua, La Mouille et Cuttura ; l’ouverture d’un compte bancaire ; et une lettre pour 
adhésion. 

Les numérisations et relevés 

Des souvenirs de Christiane Grenier-Boley : 

Dès 2006, année de création de G2HJ, le premier ‘’travail’’ en vue de faire les relevés des 
actes, a été de numériser les registres RP et d’EC archivés dans les communes du Haut 
Jura. Pour ce faire, des conventions ont été signées avec Morez, Morbier, Prémanon, St 
Claude, Les Rousses, Septmoncel, Chaux du Dombief, etc. 

Les membres du bureau et bénévoles se sont attelés à la tâche, ainsi Pierre-Marie, Alain, 
Roger, Christiane avec André, Linda lors de ses séjours d’été avec René, Jean-Marie et 
d’autres se sont déplacés à leur frais pour de nombreuses séances de numérisation dans 
les Secrétariats de Mairie. Il est à noter que pour les premières photos, il n’y avait pas de 
procédure de classement ! 

Deux appareils type Clic-Archive ont été ensuite utilisés, ce qui a été un plus pour ces 
numérisations ! 

2022 : Les numérisations de ces actes sous forme de CD, puis de DVD et de clé USB, ont 
été donnés aux Communes. Les nombreux bénévoles ont pu ensuite faire les relevés, à ce 
jour [décembre 2022] on approche les 300 000 actes accessibles en consultation à tous 
nos adhérents !! 

2007 

« De 2007 à 2010 je n'ai pas la trace de véritables affiches, nos AG se faisaient à 
Prémanon4 » [sauf qu’elle en a trouvé une de 2010]. 

Les Rencontres 

Les Rencontres cette année ont eu lieu les 18-19 août à Prémanon avec une conférence sur 
la mainmorte donnée par Alain Paget. La rencontre a été organisée par Alain Paget et 
Pierre-Marie Grenier-Boley.5 

                                                       
4 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
5 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 2e courriel du 4 novembre 2022 
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Message d’Alain Paget du 21 août 2007 adressé au forum6 : 

Objet : [G2HJ] retour du 18-19 

bonjour à tous 

je suis rentré ce jour et je tenais à vous remercier tous. les présents comme ceux qui n'ont 
pu se déplacer .nous ne sommes pas les maitres du temps. 
j'ai pu enfin connaitre Rose Marie, Françoise, Nicole, Marie Thérèse, Frédérique, Pierre, 
François, Christian...etc. 
j'ai revu avec plaisir René, André, Pierre, Jean Marie, Claude, Colette, Christiane et bien 
sur Pierre BainMarie . 
pardon à ceux que j'ai oublié de citer mais ces deux jours ont été très chargés. 
j'espère que tous vous avez passé un bon moment même si nous n'avons pu approfondir  
nos généalogies par manque de temps. 
je vous donne rendez vous l'année prochaine  
Santé et prospérité à tous les membres anciens et nouveaux du G2HJ 

Alain Clément Paget 

 

                                                       
6 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 2e courriel du 4 novembre 2022 

En 2007 dans des salles de l'école de Prémanon 
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Le site Internet 

« On peut considéré qu'il [le site] a été créé en août 2007 ».7 

 

Page d'accueil du site 

                                                       
7 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 1e courriel du 4 novembre 2022 



G2HJ, Histoire de l’association - Deuxième partie, Chronologie de 2000 à 2011 

 

Linda_Reverchon@telus.net Page 8 Avril 2023 

 

Page « Histoire » du site 

« Pour ne pas utilisé les finances du G2HJ, je l'avais créé derrière mon site pro, je pense 
jusqu'à mon départ à la retraite en 2015. »8 

Le 26 août 2007 Rose-Marie a envoyé à Pierre-Marie et Alain pour leur approbation des 
liens vers la maquette du site, leur demandant le texte à y mettre. 

Adhérents 

Le 6 octobre 2007 j’ai reçu personnellement9 un courriel du modérateur et président 
Pierre-Marie Grenier-Boley, m’invitant à adhérer à l’association : 

Invitation personnelle de la part de grenier-pm@wanadoo.fr : 
Bonjour,  
bienvenue à notre "cousine" de la belle province.10 
Je vous invite à nous rejoindre sur le forum G2HJ où vous trouverez aide et convivialité. 
Cordialement 
P-M Grenier-Boley 
Modérateur 
Président G2HJ 

                                                       
8 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son courriel du 4 novembre 2022 
9 Linda Reverchon 
10 Sauf que je ne suis pas de la Belle Province 
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Le 9 octobre 2007 un autre nouveau membre a adhéré et président Pierre-Marie lui a 
souhaité la bienvenue par voie du forum11 : 

Objet : [G2HJ] nouveau membre 

Bonjour, 
veuillez notre qu'un "petit nouveau" se joint à nous, le célébrissime Rémy Démoly grand 
collectionneur de Démoly et surtout "Rémy la Science" qui a toujours LE renseignement 
que l'on cherche, LE livre,  etc. ... 
donc pas vraiment besoin de le présenter!! 
Cordialement 
P-M Grenier-Boley 
modérateur 

Selon le message reçu le 25 novembre 2022 de Rose-Marie, le 6 novembre 2007 
Pierre-Marie a écrit sur Yahoo Groups un message aux membres du forum qui avaient 
quelques difficultés à « mettre leur profil à jour ». Point par point il a expliqué comment 
faire. 

2008 

Les relevés 

Le 2 janvier 2008 Pierre-Marie a abordé sur le forum la question des relevés12 : 

Subject: [G2HJ] mise à disposition des relevés. 
Importance: High 

Bonsoir, 
Une majorité d'entre nous s'est montrée favorable à la publication gratuite des relevés. 
Ce qu'il faut discuter, c'est: comment et où. 
Notre site actuel, hébergé par Rose Marie PTA ne sera pas suffisant en terme de capacité 
de stockage. 
Il faut donc se pencher sur le moyen: Geneanet , site spécial ou autre. 
La décision pourra être prise à la prochaine AG mais il serait bon de commencer à en 
débattre. 
Alors faites nous part de vos réflexions, idées et arguments. 
Je ne parle pas des photos numérisées, celle-ci ont un coût de revient qu'il faut bien 
amortir d'une manière ou l'autre. 
cordialement 
P-M Grenier-Boley 

Message au forum de Roger Revil du 28 janvier 200813 : 

Objet : Re: [G2HJ] nos relevés en ligne  

Bonjour  
Je suis partant pour mettre les relevés des Communes dans Généabank. 
Cordialement  
Roger Revil, Membre du CGS 

                                                       
11 Courriel du 9 octobre 2007 de Pierre-Marie Grenier-Boley sur le forum 
12 Courriel du 2 janvier 2008 de Pierre-Marie Grenier-Boley sur le forum 
13 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 3e courriel du 4 novembre 2022 
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Rose-Marie a écrit le 28 janvier 200814 : 

Inconvénient de Généabank, il faut des points pour visualiser les actes ce n’est pas en libre 
accès 

Rose-Marie a choisi le logiciel Expo-Actes comme véhicule. Selon son message15, au 6 juillet 
2008 l’association avait 38 798 actes en ligne dont :  

26.323 Naissances/Baptêmes 
5.012 Mariages 
7.455 Décès/Sépultures 
8 Actes divers 

... 

Magnifique résultat, cette fois-ci nous devons remercier : 

Linda Reverchon 
Alain Morel à l'Huissier 
Alain Clément Paget 
P.M. Grenier Boley 
Chantal Berry 

Quelques minutes plus tard Rose-Marie a ajouté16 : 

Désolée, 
J’ai oublié de remercier aussi François Mandrillon et peut-être d’autres…Notamment 
Josette Leloup dont je n’ai pas eu le temps encore d’exploiter les relevés. 
Merci à tous 
R-Marie 

Envoyé par Pierre-Marie Grenier-Boley au forum le 28 janvier 200817 : 

Objet : [G2HJ] nos relevés en ligne  

Bonjour, 

je me permet de relancer le débat sur la mise en ligne gratuite de nos relevés. 

Il faut établir un cahier des charges : exemple accès totalement libre ou nombre limité par 
jour et par ordi, etc. ainsi que le nombre de personnes habilitées à modifier les données. 

Eventuellement mettre des "marqueurs " bref un tas de détails à régler. 

Rose Marie, dis nous où tu en es à ce sujet et ce que tu trouves comme 
avantage/inconvénient à tel ou tel site 

Je sais que c'est l'hivers, mais c'est pas une raison pour hiberner   

Cordialement 
Pierre-Marie Grenier-Boley 

 

 

                                                       
14 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 3e courriel du 4 novembre 2022 
15 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 7e courriel du 4 novembre 2022 
16 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 7e courriel du 4 novembre 2022 
17 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 3e courriel du 4 novembre 2022 
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De Pierre Zorio le soir du 29 mars 200818 

Objet : [G2HJ]demande_d'actes_numérisés 

Bonsoir, 
Dans une certaine mesure et si la demande n'est pas trop forte, je peux extraire des 
clichés les actes et les faire suivre aux demandeurs en dossier joint ; pour les actes dont 
j'ai fait les relevés, pour l'instant 1750 à 1757, à condition que les demandes indiquent la 
date exacte et le n° de cliché, celui-ci figurant sur les relevés repris par Rose Marie. 

Je vous adresse ce message "hors micro" parce que je voudrais une précision. A qui 
peut-on fournir ces copies d'actes ? sachant que les relevés sont en accès libre, n'avait-il 
pas été question de  réserver les copies d'acte aux seules adhérents de l'asso ? 

bonne soirée, 
Pierre Zorio 

Le 29 mars 2008, plus tard dans la soirée, Pierre-Marie Grenier-Boley a répondu19 : 

Bonsoir, 
Effectivement, seuls les membres cotisants ont un accès libre aux numérisations. 
Je pense malgré tout que, ponctuellement pour un acte, il est possible de donner celui-ci. 
Si la même personne formule d'autres demandes, il faut alors lui rappeler cette règle et 
l'inciter à s'inscrire à G2HJ. 
Il ne faut pas être trop sectaire, ce qui nous isolerait, il ne faut pas non plus être idiot. 
Pour une fois je suis donc pour une solution "médiane". 
Nous devrons malgré tout aborder ce sujet à la prochaine AG et voir comment faire car 
quelle est la valeur pécuniaire d'une numérisation et comment se faire régler? 
J'en voie copie de ce mail à Alain Paget et Rose Marie pour solliciter leur avis 
Cordialement 
Pierre-Marie Grenier-Boley 

Réponse d’Alain Paget adressée le 30 mars 2008 à Pierre-Marie avec copie à Pierre Zorio20 : 

Objet : Re: [G2HJ]demande_d'actes_numérisés 

voici mon opinion: 
pour que G2HJ vive, elle a besoin d'adhérents et qui participent activement 
la société de consommation parle toujours trop de "gratuit" mais tout le travail des 
personnes en arrière plan invisible a un coût si une association n'a pas pour but de gagner 
de l'argent, elle ne doit pas en perdre non plus. un membre bénévole utilise son matériel 
imprimante PC encre photos papiers etc. 
certes pour aussi son plaisir mais aussi pour l'association. N' est il pas juste de lui réserver 
les numérisations pour tous les efforts accomplis. 
je pense que la diffusion des photos d'un acte doit être limitée et si l'on décide de le faire 
pour quelqu'un, on doit être prudent 

« quelle est la valeur pécuniaire d'une numérisation et comment se » faire régler: 
vaste question ? auquel je ne peut apporter de suite une réponse 

                                                       
18 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 3e courriel du 4 novembre 2022 
19 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 3e courriel du 4 novembre 2022 
20 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 5e courriel du 4 novembre 2022 
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Il est vrai que la mise en ligne des actes par les AD va remettre en cause le travail des 
bénévoles et des associations. Il faut y réfléchir. 

bon dimanche à vous tous 
alain C. Paget 

De Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, envoyé plus tard le soir du 30 mars 200821 : 

À Alain, Grenier-pm, Pierre 

En ce qui me concerne, je ne pense pas en tirer un quelconque bénéfice ou rétribution. Je 
suis dans le monde associatif depuis de nombreuses années, je ne compte ni mon temps 
ni mon argent et je n'attends même pas une reconnaissance. Dans l'absolu je suis pour le 
tout gratuit. 

Nous devons pour le moment nous concentrer sur les numérisations et sur les relevés. Je 
propose d'attendre et de laisser décanter les choses, au-moins jusqu'à la prochaine 
assemblée, sujet sensible pour lequel il doit y avoir un vote. Je pense que la bonne réponse 
est qu'avec l'énorme travail que nous faisons, nous n'avons pas le temps de faire le travail 
supplémentaire de donner les actes pour le moment (sauf adhérents s'entend). 

Je suis allée voir les pratiquent des autres asso utilisant ExpoActes, pour la plupart elles 
ont limités l'utilisation de leur bases de données à leur adhérents, il faut un login et mot 
de passe. Voir : 
http://expoactes.monrezo.be/agregactes.php 

Je suis très déçue par les personnes qui réclament le tout gratuit et qui sont les premières 
à me refuser leurs relevés. 

Une colistière dit ne pas vouloir nous donner ses relevés car nous ne fournissons pas les 
actes gratuitement aux non adhérents. J'ai quand même un doute car je me rends compte 
que ces mêmes personnes perdent le prestige de leur travail et qu'elles aiment renseigner 
les gens, elles perdent donc un certain pouvoir...deux autres ont refusé sans prétexte. 
Donc il ne faut compter que sur nos relevés. 

Si le G2HJ n'a plus de cotisations, il faudra alors faire au moins une manifestation par an 
et faire rentrer de l'argent. 

Il est impératif de recruter d'autres personnes, pour avoir de l'aide et trouver quelqu'un 
dans le Jura, susceptible de numériser car certains ne veulent faire que la commune qui 
les intéresse. 

Si nous accueillons bien les nouveaux venus, nous aurons de l'aide pour les relevés, 
surtout qu'ils sont emballés par le travail que nous faisons. Plus nous serons nombreux, 
plus vite nous avancerons. Il faut vraiment se concentrer sur les relevés. Les AD 39 en 
ligne ce n'est pas pour demain... 

Amicalement. 

R-Marie Prost-Tournier Abrieux 

Selon Christiane Grenier-Boley22, pour l’année 2008 il n’a pas été créé une affiche pour les 
rencontres. L’assemblée générale a eu lieu à Prémanon. 

                                                       
21 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 5e courriel du 4 novembre 2022 
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Les Rencontres 

Les Rencontres ont eu lieu les 22 et 23 août 2008. Pierre-Marie a envoyé le courriel 
suivant23 : 

Bonjour à tous, 
les rencontres généalogiques de Prémanon se dérouleront les 22 & 23 aout 2008. 
Libre à chacun de venir ou repartir plus tôt ou plus tard selon.... 
Peut être serait-il possible de louer qqchose à plusieurs si nous nous y prenons assez tôt. 
Quoi qu'il en soit, faites passer l'info sur les forums Bon week end à tous 
P-M Grenier-Boley 

Le site Internet 

Dimanche 16 mars 2008 Rose-Marie a annoncé24 : 

Youpee ! Après 7 mois, le site du G2hj est enfin référencé par Google…pas trop tôt. 
Il suffit de taper G2Hj dans Google et de cliquer sur le site. 

Le 11 novembre 2008 Pierre-Marie a écrit à Alain et Rose-Marie25 : 

bravo pour ce lifting! c'est de la bel ouvrage! 

comme d'hab, je vais trouver à redire : 

quand on est sur la page "patronymes de haut Jura", il y a 2 bouts de photo en haut et le 
"retour accueil" à gauche sous le logo, ne fonctionne pas. 

Est-ce que c'est encore en construction? 

attention au fond marron, beaucoup de textes son difficiles à déchiffrer. 

si on utilisait le bandeau marron vertical à gauche pour y insérer qq photos que l'on a déjà 
récupéré? 

Mais quand même, quel boulot ! que ferait-on sans toi ??? 

@+ 

PM 

Le 15 nov. 2008 Rose-Marie a adressé un courriel à Pierre-Marie et Alain, en réponse de 
celui de Pierre-Marie du 11 novembre26 : 

Hello  

« Présentation : La déclaration à la SP St Claude est à mettre en premier si possible sans 
couleur de fond mais tout de même dans un encadré. C'est la carte de visite officielle de 
l'assoc. » 

C’est fait.  

« attention au fond marron, beaucoup de textes son difficiles à déchiffrer. » Quand est-ce 
que tu achètes des lunettes… 

                                                                                                                                                                         
22 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
23 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son courriel du 3 novembre 2022. Elle n’a pas fourni la date de l’envoi. 
24 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 8e courriel du 4 novembre 2022 
25 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 9e courriel du 4 novembre 2022 
26 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 9e courriel du 4 novembre 2022 
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«si on utilisait le bandeau marron vertical à gauche pour y insérer qq photos que l'on a 
déjà récupéré? » Trop lourd, le site plait à tout le monde 

 «Mais quand même, quel boulot ! que ferait-on sans toi ??? » Merciiiiiiiiiii 

 Je ne vais pas pouvoir continuer pendant quelques temps, mon PC a un souci et je dois le 
renvoyer, il est sous garanti jusqu’au 25 novembre, durée de l’absence 15 j. Je suis entrain 
de tout sauvegarder si vous avez des données, donnez-les rapido. Après il faudra que je 
réinstalle tous les logiciels que du plaisir…j’en ai au moins pour 3 semaines ! 

Des « officialités » 

Le soir du 16 novembre 2008 Pierre-Marie a écrit à Rose-Marie et Alain27 : 

Salut, 
j'ai regardé le site. 
Je n'ai pas trouvé les références administratives : déclaration etc. ... 
pour les journées 2009, tu as mis le programme 2008... 
c'est tout. 
J'apprécie, c'est sobre, facile à naviguer 
bravo  
Bons courage pour le changement de PC  
@+ 
Pierre-Marie 

Rose-Marie a répondu le soir même à Pierre-Marie28 : 

J’ai ce qui suit : Président du G2HJ : Grenier-Boley Pierre-Marie. Déclaration à la 
sous-préfecture de Saint-Claude. GENEALOGIES ET HISTOIRES DU HAUT-JURA (G2HJ). 
Objet : réunir les personnes pratiquant la généalogie ou s’intéressant à l’histoire du Haut 
Jura ; recherche et mise à disposition du public et des collectivités locales, dans le respect 
des lois, de tous documents écrits, photographiques, films, témoignages, relevés des états 
civils, etc., concernant les communes du Haut Jura dans le but de constituer un 
témoignage historique et culturel pour les générations à venir, organisation de 
rencontres, conférences, réunions en rapport avec la généalogie, la culture et l’histoire du 
Haut Jura. Siège social : 39220 Prémanon. Date de la déclaration : 4 juillet 2006.No de 
parution : 20060030. Lieu parution : Déclaration à la sous-préfecture de Saint-Claude.  

C’est pas bon ? 

Pour le programme dans la mesure où je ne l’ai pas j’ai mis l’ancien si tu l’as fait passer… 

2009 

« De 2007 à 2010 je n'ai pas la trace de véritables affiches, nos AG se faisaient à 
Prémanon29 » [sauf qu’elle en a trouvé une de 2010] 

Les Rencontres 

En 2009 les rencontres ont eu lieu les 22 et 23 août à Prémanon. 

Un nommé Jimbo en a même posté l’annonce sur le site du forum BSD (éditeur d’Heredis) : 

                                                       
27 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 9e courriel du 4 novembre 2022 
28 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son 9e courriel du 4 novembre 2022 
29 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
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Le G2HJ (Association Généalogie et Histoire du Haut Jura) organise les 22 et 23 Aout ses 
5èmes rencontres généalogiques au Préau de l'école de Prémanon (39), 
A cette occasion, vous pourrez y découvrir la base en cours de constitution sous Nimègue 
des registres paroissiaux et de l'Etat Civil, Cette base sera en libre service, 
Le samedi, une conférence sur le Peuplement du Haut Jura (à 17h) et le dimanche, une 
table ronde sur la généalogie dans tous ses états pour les généalogistes amateurs comme 
confirmés. 
L'entrée est gratuite. 

Une annonce est parue aussi sur le site des éditions L’Harmattan à Paris, auteur inconnu : 

Prémanon (Jura) - Rencontres généalogiques 
L'association Généalogies et histoires du Haut-Jura (G2HJ) organise les 5e rencontres 
généalogiques les 22 et 23 août 2009 à Prémanon (39). Jean-Marie Thiébaud assurera 
une conférence sur "Le peuplement du haut Jura, ses immigrations et migrations (le 
samedi à 17 h) et une table ronde sur "La généalogie dans tous ses états : 
questions-réponses du débutant au généalogiste confirmé" (le dimanche). 

Le message suivant a été envoyé, probablement par le président Pierre-Marie 
Grenier-Boley et adressé, encore probablement, au forum.30 

Les prochaines rencontres généalogiques de Prémanon (39220) organisées par 
"généalogies et Histoires du Haut Jura" (G2HJ) se dérouleront les 22 et 23 aout 2009. 

Le lieu sera probablement le tout nouveau "Pôle enfance". 

Comme d'habitude, nous n'avons rien à vendre mais beaucoup à échanger. 

Toutes nos bases seront en accès libre et illimité.  

Cette année, le Docteur Jean-Marie Thiébaud animera une conférence le samedi à partir 
de 17h00 sur le thème : Peuplement du haut Jura : migrations, immigration. Influence de 
la guerre de dix ans et des différentes calamités et autres guerres. 

Le dimanche après midi, Jean-Marie Thiébaud animera une table ronde sur le thème de la 
généalogie sous tous ses aspects, pour les débutants comme les plus chevronnés. Il 
présentera également ses ouvrages sur la généalogie et l'histoire. 

Les associations qui désireraient participer peuvent me contacter directement. 

Il n'y a ni réservation ni "droit de participation", mais la place est tout de même limitée. 

 La société CDIP viendra comme d'habitude présenter ses logiciels. 

 Vous pouvez faire passer cette info sur les forums et la transmettre à d'autres.31 

L’Assemblée Générale 

Cette année de 2009 elle a eu lieu le 22 août à Prémanon32. 
Présents étaient : AC Paget, R Berrard, Ch Grenier-Boley, A Prost-Romand, J-M Girod, G 
[Roger ?] Revil, MC Morel Fourrier, N Fournier, D Masson, M Breton, G Richard M Fiot, N 
Crepet, C Grossiord, G Buffard, F Buffard et J Berthet. 
Des procurations ont été reçues de PM Grenier-Boley, C Grenier-Boley, R Girod, F 

                                                       
30 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son courriel du 3 novembre 2022. Elle n’a pas fourni la date de l’envoi. 
31 Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux, son courriel du 3 novembre 2022. Elle n’a pas fourni la date de l’envoi. 
32 Compte rendu de l’Assemblée Générale du 22 août 2009 à Prémanon (du « livre » de l’Association tenu par 
son secrétaire, images 20221107_131250 et suite). 
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Mandrillon, R Michalet, P Zorio, L Reverchon, Y Bourgeat, C Avril, A Vallez, M Cova, A 
Mounes, R Bailly-Salins et R Dumont Fillon. 

Le Rapport Moral du Président Pierre-Marie Grenier-Boley a été lu, en son absence, par la 
Vice-présidente Marie Thérèse Chauvin. En partie Pierre-Marie a écrit : 

Je tiens à remercier la commune de Prémanon, monsieur le Maire, les secrétaires de 
mairie et les services technique pour l'aide qu'ils nous apportent fidèlement depuis 
maintenant 5 ans. 

Je remercie les personnalités présentes : Madame la directrice des AD 39, Monsieur le 
Maire des Rousses…………….. et bien sûr Monsieur Thiébaud que j'aurais tant voulu 
écouter. 

Un merci également pour la presse qui nous accorde cette année une attention 
particulière. 

Durant cette dernière année, l'activité de notre association est montée en puissance grâce 
notamment à deux nouveaux "numérisateurs" et un certain  nombre de membres qui se 
sont impliqués pour les relevés, la retouche des photos etc. ... 

Après des tâtonnements, des erreurs, nous sommes enfin arrivés à une méthodologie 
presque parfaite. 

Nos numérisateurs ont par ailleurs été remarqués dans leur travail par madame la 
Directrice des AD, ce qui prouve que nous approchons de la qualité recherchée. 

L’état des relevés a été exposé. 
François Mandrillon avait envoyé son travail sur les poilus de 14-18 pour la commune des 
Rousses. « Ce travail, comme celui qu’il avait réalisé pour Prémanon est tout simplement 
génial. » 

L’Association comptait 60 membres à jour de cotisation. 

Divers : 
Madame la Directrice des AD du Jura a rendu visite 
à l’exposition. « Elle nous a indiqué que compte 
tenu des budgets, il ne peut être envisagé avant 
longtemps la mise sur Internet par les AD des 
fichiers d’état civil, la numérisation, car selon leurs 
critères, cela représente un coût très élevé. » 

M. Thiébaud a fait une conférence sur le 
peuplement du Haut Jura et les conséquences de 
la Guerre de 10 ans, présentation très 
intéressante. 
« Plusieurs membres disent que le Forum est 
encombré par des échanges répétitifs et 
inutiles... ». 
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2010 

Les Rencontres 

De Christiane33 : « De 2007 à 2010 je n'ai pas la trace de véritables affiches, nos AG se 
faisaient à Prémanon34 » [sauf qu’elle en a trouvé une de 2010]. 

L’Assemblée Générale 

L’Assemblée Générale a eu lieu le 21 août de cette année à Prémanon35. 

Présents était PM Grenier-Boley, AC Paget, Ch Grenier-Boley, F Mandrillon, A Prost-Romand, 
JM Girod, P Zorio, R Revil, MC Morel-Fourrier, L Reverchon, N Crepet, C Grossiord, J Berthet. 
Des procurations ont été reçues de C Grenier-Boley, R Girod, N Fournier, F Muyard, C 
Reverchon, C Avril, M Cova-Arbez, M Fiot, R Dumont-Fillion, F Buffard et A Dole. 

Les intervenants lors des Rencontres ont été Mme La directrice des AD pour « Les 
Recherches aux Archives Départementales » et le Docteur Thiébaud pour « l’Origine des 
Noms » et la « Main morte ». 

La base de relevés contenait environ 210 000 actes dépouillés et 600 000 autres étaient « en 
attente ». 

L’Association comptait 48 membres à jour de leur cotisation pour 126 inscrits sur le forum. 
(Il y avait 73 adhérents en 2008 et 60 en 2009.) 

En attente était : 
La demande de reconnaissance d’utilité publique pour l’Association, ce qui permettrait 
d’obtenir des subventions ; 
L’inscription à la FFG (Fédération Française de Généalogie) « avec les avantages et les 
inconvénients que cela comporte » ; et 
Le changement d’hébergeur pour notre site informatique. 

Ont été élus au Conseil d’Administration Pierre-Marie Grenier-Boley (Président), Alain 
Clément Paget (Trésorier), Christiane Grenier-Boley (Vice-présidente), Nelly Crepet 
(Secrétaire), André Prost-Romand (Numérisateur), Roger Revil (Responsable numérisation 
microfilms) et Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux (Responsable du site). 

« Pour 2011 il est proposé de maintenir la cotisation à 10.00€ par adhérent. » 

                                                       
33 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
34 Christiane Grenier-Boley, son courriel du 3 novembre 2022 
35 Compte rendu de l’Assemblée Générale du 21 août 2010 à Prémanon (du « livre » de l’Association tenu par 
son secrétaire, images 20221107_131312 et suite). 
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Repas ensemble en 2010 au restaurant de Prémanon. Au fond, Pierre-Marie Grenier-Boley. A sa gauche Alain Paget, 

Régine Revil, ensuite Nicole Millet, Collette Grossiord, Madame Malfroy et François Mandrillon. 

2011 

Réunion du Conseil d’administration en janvier 2011 

La réunion a eu lieu le 29 janvier 2011 à Ornex (01) chez Christiane Grenier-Boley. Il y a eu 
discussion sur : 

Les Journées des rencontres qui auraient lieu les 20 et 21 août, « suivant les disponibilités 
de la salle de la Commune de Prémanon. Nous aurons 3 salles à l’École. » Prévues étaient 
une présentation de l’association Horlogerie Comtoise et la conférence de Jean-Marie 
Thiébault. 

L’avancement des travaux de numérisation (avec quelques détails techniques) et des 
relevés. 

Le nombre de cotisants était en régression : 38. 

Assemblée Générale 

L’Assemblée Générale a eu lieu le 20 août 2011 à Prémanon36. 

Présents étaient P-M Grenier-Boley, AC Paget, A Prost-Romand, JM Girod, R Revil, N Crepet, 
R Girod, D Masson, N Charles, J Berthet, JC Lamy-Rosset, C Grossiord, G Buffard, MC 
Morel-Fourrier, N Fournier. 
Procurations ont été reçues de C Grenier-Boley, F Mandrillon, RM Prost Tournier, P Zorio, N 

                                                       
36 Compte rendu de l’Assemblée Générale du 20 août 2011 à Prémanon (du « livre » de l’Association tenu par 
son secrétaire, images 20221107_131337 et suite). 
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Fournier, L Reverchon, C Avril, M Cova-Arbez, A Vallez, R Démoly, M Breton, R Bailly Salins, R 
Dumont-Fillion, F Buffard, A Dole, S Loysel, R Lacroix, B Roidor, PM Belbenoit et JP Morelli. 

L’intervenante aux Rencontres était Mme MC Dalloz, député. 

La base de relevés contenait environ 210 000 actes dépouillés et 600 000 autres « en 
attente ». 

L’Association comptait 53 membres 
à jour de leur cotisation pour 126 
inscrits sur le forum. 

Le Conseil d’Administration : 
Colette Grenier-Boley (Présidente 
d’honneur), Pierre-Marie 
Grenier-Boley (Président), 
Christiane Grenier-Boley 
(Vice-présidente), Alain Clément 
Paget (Trésorier), Nelly Crepet 
(Secrétaire), Rose Marie 
Prost-Tournier Abrieux 
(Responsable du site), Roger Revil 
(Responsable numérisation 
microfilms) ; et Numérisateurs et 
releveurs Christiane Grenier-Boley, 
André Prost-Romand, Alain C. 
Paget, PM Grenier Boley, Nelly 
Crepet, Jean Marie Girod et 
François Mandrillon. 

Il a été voté d’augmenter la 
cotisation à 12.00€ par adhérent. 

Publicité 

[Je n’ai rien pour cette année 2011 
à part un coupon de journal de 
Colette Grossiord reçu le 25 août 
2011, même pas de photos.] 

Inscription 

Le 9 décembre 2011 est la date sur le Certificat d’inscription au Répertoire des Entreprises 
et des Établissement (SIRENE) de l’INSEE Bourgogne (Institut National de la Statistique et 
des Études Économiques).37 

                                                       
37 Du « livre » de l’Association tenu par son secrétaire, image 20221107_131204. 


